



Alexa Martínez Martínez.

Lic. Sandy Naxchiely Molina Román

**Mapa Conceptual, el estigma de la
enfermedad mental**

PASIÓN POR EDUCAR

Psicología Médica

1º “C”

El estigma de la enfermedad mental

Estigma

Significa marca o señal en el cuerpo.

Sociólogo Erwin Goffman

Definición

Condición, atributo, rasgo o comportamiento que hace que su portador genere una respuesta negativa y sea visto como culturalmente inaceptable o inferior.

El estigma es la etiqueta negativa que se pone sobre las personas y que les resulta muy difícil desprenderse de ella, en el caso de las personas con trastornos mentales.

La sociedad suele etiquetarlos de peligrosos, de débiles e inútiles, lo que genera actitudes y actos discriminatorios de rechazo hacia ellos.

Es necesario eliminar el estigma.

Las personas con trastornos mentales deben enfrentar no sólo los síntomas propios de su cuadro, sino que deben hacer frente a los efectos del estigma.

Tienen grandes consecuencias tanto en su calidad de vida como en su proceso de integración social.

Dificultades

Menos oportunidades de trabajo.

Académicas

Socialización

Prestaciones de salud (algunos casos).